

agosto («Boletín Oficial del Estado» de 26 de octubre), sobre transferencia de competencias de la Administración del Estado al Consejo General del País Vasco por el Real Decreto 124/1988, de 12 de febrero («Boletín Oficial del Estado» del 20), por el que se reorganiza la Secretaría General de Turismo, por el Real Decreto 420/1991, de 5 de abril («Boletín Oficial del Estado» del 6), por el que se establece la estructura orgánica básica del Ministerio de Industria, Comercio y Turismo, así como la Orden de 30 de mayo de 1991 («Boletín Oficial del Estado» de 13 de junio), por la que se delegan atribuciones en los Titulares de los órganos superiores, Centros directivos del Departamento, ha tenido a bien disponer:

Artículo único.—Se concede el título-licencia de agencia de viajes a «Viajes Salgari, Sociedad Limitada», con el código de identificación de Euskadi (CIE), número 2.069, y Casa Central en Bilbao, calle Correo, número 21, entrada por calle Banco de España, pudiendo ejercer su actividad mercantil a partir de la fecha de publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado», con sujeción a los preceptos del Real Decreto 271/1988, de 25 de marzo, de la Orden de 14 de abril de 1988, y demás disposiciones aplicables.

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 13 de abril de 1992.—Por delegación (Orden de 30 de mayo de 1991 «Boletín Oficial del Estado» de 13 de junio), el Secretario general de Turismo, Fernando Panizo Arcos.

Ilmos. Sres. Secretario general de Turismo y Director general de Política Turística.

11115 RESOLUCION de 25 de marzo de 1992, de la Dirección General de la Energía, por la que se autoriza a «CAMPSA, Sociedad Anónima», para instalar un oleoducto entre El Arahál y Málaga.

Visto el proyecto presentado a aprobación por «CAMPSA, Sociedad Anónima», en la Dirección General de la Energía, solicitando autorización administrativa para instalar un oleoducto entre El Arahál y Málaga y terminal de almacenamiento en Málaga, esta Dirección General de la Energía ha resuelto aprobar dicho proyecto en las condiciones siguientes:

Primera.—El oleoducto a construir unirá la instalación de bombeo de CAMPSA, en El Arahál (Sevilla) y la nueva factoría de Málaga para el trasiego de productos derivados líquidos del petróleo. Esta conducción permitirá la conexión entre el oleoducto Rota-Zaragoza y el ramal Huelva-El Arahál con la nueva factoría de Málaga.

Segunda.—En la estación de bombeo El Arahál se harán dos tomas:

Una del oleoducto Rota-Zaragoza y otra del ramal Huelva-El Arahál y se implantará el puente de manipulación y estación de bombeo correspondiente para derivar el caudal que suministre a la nueva factoría de Málaga. Para ello se contarán tres grupos de bombeo, cada uno de un caudal de 156 metros cúbicos por hora, situados en serie, de tal forma que puedan funcionar dos grupos, quedando uno de reserva.

Tercera.—La longitud del oleoducto será de 117,5 kilómetros. La tubería a utilizar será de acero estirado sin soldadura según norma API-5L-X-52, con un diámetro exterior de 8 pulgadas y espesor mínimo de 5,56 milímetros.

A lo largo de la línea existirán 12 válvulas, cinco de ellas telemandadas, que tendrán como misión interceptar el flujo en caso de situaciones de emergencia, rotura u otras causas. El diseño de las válvulas de intersección de la línea cumplirá las normas API-6D y los materiales se especificarán de acuerdo con ASTM A-105 ó A-216 WCB.

Durante la construcción se efectuarán todos aquellos controles que el proyecto especifica sobre soldaduras, revestimientos de tubería, recepción de materiales, recubrimiento de tubería, curvado de tubería y pruebas finales.

Como medida de seguridad se han previsto el control radiográfico de soldaduras, pruebas neumáticas y, eventualmente líquidos penetrantes y partículas magnéticas: sistema pasivo de protección frente a la corrosión mediante revestimiento exterior de polietileno; sistema de protección catódica mediante inyección de corriente impresa: losas de hormigón o tubos de protección en cruces con caminos, carreteras, autopistas y ferrocarriles, y asimismo, aquellas otras que el proyecto detalla.

La tubería tendrá una profundidad de enterramiento de al menos 1,20 metros hasta la generatriz superior, requiriéndose profundidades mayores en los cruces con vías de comunicación o donde sea aconsejable geotécnicamente.

Se efectuará un control final y prueba hidráulica después del tendido de las líneas, en presencia de los técnicos que esta Dirección General y, en su caso, las Consejerías de Industria de las Comunidades Autónomas determinen.

Cuarta.—El trazado proyectado parte de la estación de bombeo «El Arahál», tomando la dirección sureste en una trayectoria prácticamente recta por la provincia de Sevilla, pasando por los términos municipales de El Arahál, Morón de la Frontera, La Puebla de Cazalla, Osuna, Villanueva de San Juan y el Sancejo.

La traza recorre una longitud de 43 kilómetros de terreno ondulado con cultivos de olivos y cereales y 10 kilómetros de terreno rocoso y grandes desniveles. Atraviesa dos carreteras comarcales (C-339 y C-342) y siete locales, cruza el ferrocarril con dirección a Sevilla y Cádiz. Asimismo, atraviesa el río de la Peña y el río Carbones, en los puntos kilométricos 23,5 y 42,5, respectivamente.

Hacia el punto kilométrico 53 del oleoducto, éste penetra en la provincia de Málaga, siguiendo una traza más hacia el sur hasta el cerro Cantareros, para proseguir en la misma dirección sureste hasta llegar a la nueva factoría en Málaga.

En su recorrido por esta provincia de Málaga el oleoducto atraviesa los términos municipales de Almargen, Teba, Ardales, Carratraca, Pízarra, Cártama y Málaga. La conducción recorre una longitud de 15 kilómetros de terreno de cultivo de olivar y cereales, unos 28 kilómetros de terreno rocoso y grandes desniveles y finalmente 21,5 kilómetros de tierras de huertas y suelo urbano. Cruza las líneas de ferrocarril Granada-Algeciras y Málaga-Córdoba, la carretera nacional N-342 Granada-Jerez de la Frontera, dos carreteras comarcales (C-341 y C-337) y nueve locales. Asimismo atraviesa el río de la Venta en el punto kilométrico 64, el río Guadalteba en el punto kilométrico 70,5, el río Turón en el punto kilométrico 79 y finalmente el río Guadalhorce en el punto kilométrico 96.

Quinta.—La terminal del oleoducto corresponde a la nueva instalación de almacenamiento y distribución en Málaga, que estará ubicada en el área dedicada a tal fin por el Plan General de Ordenación Urbana del Ayuntamiento de Málaga y situado entre el río Guadalhorce y el ferrocarril Córdoba-Málaga. La capacidad operativa de la planta es de 74.948 metros cúbicos, ampliables a 91.386 metros cúbicos.

El almacenamiento de los productos petrolíferos se llevará a cabo en tanques metálicos de superficie cilíndrica con techos en forma de domo. Su construcción se realizará según norma API, de acero al carbono, mediante soldadura. La planta contará con un sistema de defensa contra incendios centralizado y con una red de agua presurizada. El sistema contará con un tanque para reserva de agua y una estación de bombeo independiente, de tal forma que todo el conjunto sea autónomo.

Para la instalación eléctrica de la planta se prevé un centro de transformación equipado con dos transformadores de unas 500 KVA de potencia para tensión de trabajo de 380 V.

Sexta.—La afección a las fincas propiedad privada por el oleoducto de referencia se concreta en los siguientes términos:

1. Servidumbre permanente de paso en una franja de terreno de 4 metros de anchura a lo largo de toda la traza del oleoducto, por donde discurrirá enterrada a una profundidad mínima de 1 metro de tubería y accesorios que se requieran, y que estará sujeta a las siguientes limitaciones:

a) Prohibición de efectuar trabajos de arada o similares a una profundidad superior a 70 centímetros; así como de plantar árboles o arbustos en la franja de 4 metros de servidumbre permanente.

b) Prohibición de realizar obras, aunque tengan carácter provisional o temporal, ni efectuar acto alguno que pueda dañar o perturbar el buen funcionamiento del oleoducto y sus elementos anejos a una distancia inferior a 10 metros del eje del trazado, a uno y otro lado del mismo. Esta distancia podrá reducirse siempre que se solicite expresamente y se cumplan las condiciones que para cada caso fije el Organismo competente de la Administración.

c) Libre acceso del personal y elementos necesarios para poder vigilar, mantener, reparar o renovar las instalaciones, con pago, en su caso, de los daños que se ocasionen.

2. Ocupación temporal, como necesidad derivada de la ejecución de las obras, de una franja de 14 metros de ancho.

Séptima.—El presupuesto total asciende a 5.089.000.000 de pesetas.

Octava.—El plazo máximo para la ejecución de las obras será de treinta meses a partir de la ocupación de los terrenos.

Novena.—Si resultase imprescindible la importación de equipo o material deberá ser solicitada de la forma que dispone la legislación vigente.

Décima.—Esta autorización es sin perjuicio de las atribuciones y competencia que correspondan a otras Entidades u Organismos.

Undécima.—El Director técnico responsable de la instalación acreditará ante las Direcciones Provinciales del Ministerio de Industria, Comercio y Turismo de las provincias por donde discurra el oleoducto «El Arahál-Málaga» que en las obras se han realizado, con resultado satisfactorio, los ensayos y pruebas previstas en las normas y códigos que el proyecto especifica.

Duodécima.—CAMPSA dará cuenta de la terminación de las obras a las Direcciones provinciales del Ministerio de Industria, Comercio y Turismo por donde discurra el oleoducto para reconocimiento definitivo y levantamiento del acta de puesta en marcha, una copia de la cual deberá ser remitida a la Dirección General de la Energía.

Decimotercera.—La Administración se reserva el derecho de dejar sin efecto esta autorización si se demuestra el incumplimiento de las condiciones impuestas, la existencia de discrepancias fundamentales con

relación a la información suministrada u otra causa excepcional que lo justifique.

Madrid, 25 de marzo de 1992.-La Directora general, María Luisa Huidobro Arriba.

Sres. Directores provinciales del Ministerio de Industria, Comercio y Turismo en Sevilla y Málaga.

MINISTERIO DE AGRICULTURA, PESCA Y ALIMENTACION

11116 ORDEN de 20 de abril de 1992 por la que se reconoce, con carácter provisional, la denominación específica «Lenteja de la Armuña».

En la zona de La Armuña, provincia de Salamanca, se obtienen lentejas de consumo humano de gran calidad y altamente apreciadas en el mercado, en cuyas características tienen influencia destacada tanto los factores naturales del medio como los factores humanos. Esta circunstancia ha hecho que este cultivo sea tradicional en la comarca, derivándose unas importantes consecuencias sociales y económicas para las explotaciones agrarias de la comarca.

Vista la solicitud de las organizaciones profesionales agrarias, cooperativas y envasadores de leguminosas de la zona, y vista la propuesta elevada por el Instituto Nacional de Denominaciones de Origen y de acuerdo con las facultades que otorga a este Departamento la Ley 25/1970, de 2 de diciembre, Estatuto de la Viña, del Vino y de los Alcoholes y su Reglamento de aplicación, aprobado mediante Decreto 835/1972, de 23 de marzo; el Real Decreto 728/1988, de 8 de julio, por el que se establece la normativa a que deben ajustarse las denominaciones de origen, específicas y genéricas de productos agroalimentarios no vínicos, y el Real Decreto 972/1982, de 2 de abril, por el que se amplía, al amparo de la Ley 25/1970, de 2 de diciembre, el régimen de denominaciones de origen y específicas a judías secas, lentejas, garbanzos y arroz.

No habiendo asumido la Comunidad de Castilla y León competencias en materia de denominaciones de origen, específicas o genéricas, corresponde al Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación su reconocimiento provisional.

En su virtud dispongo:

Artículo 1.º Se reconoce con carácter provisional la denominación específica «Lenteja de La Armuña».

Art. 2.º La indicación «denominación específica» no podrá ser mencionada en los envases, propaganda, publicidad, documentación o cualquier otro sistema de identificación que acompañe a las lentejas hasta la aprobación definitiva del Reglamento correspondiente.

DISPOSICIONES FINALES

Primera.-Se faculta a la Dirección General de Política Alimentaria para designar al Consejo regulador provisional encargado de redactar el proyecto de Reglamento particular de la citada denominación específica.

Segunda.-La presente disposición entrará en vigor el día siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 20 de abril de 1992.

SOLBES MIRA

Ilmos. Sres. Secretario general de Alimentación y Director general de Política Alimentaria.

11117 ORDEN de 6 de mayo de 1992 por la que se homologa el contrato-tipo de compraventa de espárrago con destino a conserva, que regirá durante la campaña 1992/93.

De conformidad con la propuesta elevada por la Dirección General de Política Alimentaria, relativa a las solicitudes de homologación de un contrato-tipo de compraventa de espárrago con destino a conserva, formulada por la Agrupación Española de Fabricantes de Conservas Vegetales (AGRUCON) y la Federación Nacional de Asociaciones de la Industria de Conservas Vegetales (FNACV), por una parte, y por otra, por las organizaciones profesionales agrarias Coordinadora de Organizaciones Agrarias de España (COAG), Asociación Agraria de Jóvenes

Agricultores (ASAJA), Unión de Pequeños Agricultores (UPA), y la Confederación de Cooperativas Agrarias de España, acogiéndose a la Ley 19/1982, de 26 de mayo, y habiéndose cumplido los requisitos previstos en el Real Decreto 2556/1985, de 27 de diciembre, modificado por el Real Decreto 1468/1990, de 16 de noviembre, así como los de la Orden de 9 de enero de 1986, modificada por la Orden de 20 de diciembre de 1990, y a fin de que los solicitantes puedan disponer de un documento acreditativo de la contratación de materia prima ante el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación dispongo:

Artículo 1.º Se homologa, según el régimen establecido por el Real Decreto 2556/1985, de 27 de diciembre, modificado por el Real Decreto 1468/1990, de 16 de noviembre, el contrato-tipo de compraventa de espárrago con destino a conserva, que regirá durante la campaña 1992/93, cuyo texto figura en el anexo de esta disposición.

Art. 2.º El período de vigencia de la homologación del presente contrato-tipo será el de un año a partir de la entrada en vigor de la presente Orden.

La presente Orden entrará en vigor el día siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 6 de mayo de 1992.

SOLBES MIRA

Ilmos. Sres. Secretario general de Alimentación y Director general de Política Alimentaria.

ANEXO

Contrato-tipo

CONTRATO-TIPO DE COMPRAVENTA DE ESPÁRAGO CON DESTINO A CONSERVA QUE REGIRA DURANTE LA CAMPAÑA 1992/1993

Contrato número

En a de de 1992.

De una parte, y como vendedor, don con documento nacional de identidad o número de identificación fiscal y con domicilio en localidad provincia

Actuando en nombre propio, como cultivador de la producción de contratación, o actuando como de Agraria con código de identificación fiscal número denominada y con domicilio social en calle número y facultado para la firma del presente contrato, en virtud de (1), y en la que se integran los cultivadores que adjunto se relacionan, con sus respectivas superficies y producción objeto de contratación.

Y de otra parte, como comprador don con Código de Identificación Fiscal número con domicilio en provincia de representado en este acto por don como de la misma y con capacidad para la formalización del presente contrato, en virtud de (1).

Reconociéndose ambas partes con capacidad para contratar, y declarando expresamente que adoptan el modelo de contrato-tipo homologado, por Orden de conciertan el presente contrato, de acuerdo con las siguientes:

ESTIPULACIONES

Primera. *Objeto del contrato.*-El vendedor se compromete a entregar y el comprador a aceptar, por el precio y condiciones que se establecen en el presente contrato kilogramos de espárrago, con una tolerancia del ± 10 por 100, procedentes de las fincas reseñadas a continuación:

Finca Ideal Catast.	Término municipal	Provincia	Superficie		Año Plant.	Variedad	Cultivada en calidad (2)
			Has.	S/R			

El vendedor se obliga a no contratar la misma superficie de espárrago con más de un comprador.

(1) Documento acreditativo de la representación.
(2) Propietario, arrendatario, aparcerío, etc.